

Bündnistext

wasserburg.bunt



Weltoffen, demokratisch, tolerant, lebendig und bunt! So ist Wasserburg und so soll es bleiben.

Wir beobachten eine politische Entwicklung, die die Demokratie und Solidarität in unserer Gesellschaft massiv bedroht. Diskriminierung und Hetze gehören inzwischen zum Alltag und gefährden unser friedliches Zusammenleben. 2015 gab es mehr als tausend rassistische Angriffe auf Flüchtlingsheime. Erschreckend viele Menschen beteiligen sich an fremdenfeindlichen und rassistischen Demonstrationen. Der Umgangston wird nicht nur in den sozialen Netzwerken sondern auch insgesamt rauer – rechte Hetze ist salonfähig geworden.

Als Bündnis wasserburg.bunt erteilen wir rassistischer und nationalistischer Hetze parteiübergreifend eine klare Absage. Wir setzen uns ein für eine demokratische und solidarische Gesellschaft und bekämpfen rechtsextreme, antisemitische und rassistische Einstellungen, Haltungen und Handlungen, nicht aber die Menschen, die hinter diesem Gedankengut und diesen Aktivitäten stehen. Wir wollen die Auseinandersetzung um Köpfe und Herzen führen. Wasserburg ist ein Platz für alle Menschen – unabhängig von Herkunft, Geschlecht, Religion. Egal, welche Weltanschauung und sozialen Status sie haben oder ob sie Männer oder Frauen lieben.

Wir stehen und arbeiten für Respekt und Toleranz, für eine gewaltfreie Gesellschaft und zeigen dafür gemeinsam Gesicht. Mit Kampagnen, Fortbildungen, Veranstaltungen und Workshops wollen wir aufklären, beraten und begleiten.